

RÉUNION DES DIRIGEANTS LORS DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE D'AVRIL 2023

La plus grande responsabilité de l'évêque : aider la génération montante à venir au Christ

Dieter F. Uchtdorf et Bonnie H. Cordon



Le Seigneur a fourni aux évêques des outils précieux qui allègent leur fardeau et leur permettent d'être plus efficaces pour aider les enfants, les jeunes et les jeunes adultes à venir au Christ.

1. Les efforts pour fortifier la génération montante s'organisent au sein du conseil de paroisse.

- Faites de la génération montante un sujet récurrent de vos conseils de paroisse.
- Incluez toutes les organisations de la paroisse

2. Les parents ont le devoir d'enseigner à leurs enfants la foi en Jésus-Christ.

- Utilisez le conseil de paroisse pour fortifier les jeunes en fortifiant leurs parents.
- Soutenez les parents en leur attribuant des instructeurs fidèles, des mentors, des frères et sœurs de service pastoral et en les encourageant à communiquer avec d'autres parents.

3. Les occasions de servir permettent aux jeunes d'être d'un grand soutien pour édifier la foi.

- Utilisez les réunions du conseil des jeunes de paroisse pour instruire et tenir conseil avec les pré-

sidences de classe et de collègue. Invitez-les à discuter de la manière d'aider les autres jeunes à se préparer pour la prochaine ordonnance, que ce soit le baptême, l'ordination à la prêtrise, la bénédiction patriarcale, les ordonnances du temple ou la Sainte-Cène.

- Encouragez l'implication des jeunes dans les tâches de service pastoral à l'aide de collègues qui les guideront.
- Invitez les jeunes adultes seuls qui servent comme conseillers lors de la conférence FSJ à avoir une influence importante dans la vie des jeunes.

4. Le guide *Jeunes, soyez forts* aide la génération montante à trouver de la force dans le Christ.

- Utilisez le guide *Jeunes, soyez forts* lors des réunions et des classes du dimanche, lors des activités des jeunes, lors des conférences et des camps de la jeunesse, pendant les entretiens et d'autres conversations. Invitez les parents à le lire avec leurs enfants.

5. Le service missionnaire pose les fondements d'une vie de disciple.

- Relisez le message du président Nelson « Prêcher l'Évangile de paix » et celui de M. Russell Ballard, président suppléant du Collège des Douze, « Le service missionnaire a été une bénédiction pour moi à jamais » de la conférence générale d'avril 2022.
- Commencez tôt la préparation missionnaire. Elle commence à la Primaire et se poursuit tout au long des années de la Prêtrise d'Aaron et des Jeunes Filles.
- Discutez tôt et souvent avec les enfants et les jeunes de la proclamation de l'Évangile. Aidez-les à découvrir à quoi ressemble le fait d'aimer, de faire connaître et d'inviter dans la vie quotidienne.
- Donnez aux jeunes de nombreuses occasions d'appliquer les principes *Aimer, faire connaître et inviter*.

